

## ÉCHANGES



Les 141 sportives et sportifs ont 6 heures de route entre Calais et Duisbourg.

# 141 sportifs en Allemagne pour jumelage avec Duisbourg

Ce samedi, 141 sportifs de dix associations calaisiennes ont pris la direction de Duisbourg, Allemagne, pour participer à la 42ème édition du jumelage sportif entre Calais et Duisbourg.

HUGUES DERCKEL

Ce samedi 21 juin a eu lieu le départ du 42ème jumelage Calais-Duisbourg. Les 141 sportives et sportifs de dix associations calaisiennes (football, handball, athlétisme, natation, hockey, tennis de table, voile, escrime, tir sportif et échecs) ont pris la direction de l'Allemagne pour le week-end. Ils tenteront de revenir en France avec le trophée dans le bus.

Accompagnés par 10 officiels de l'OMSL et du service des sports de la ville, les 141 sportives et sportifs ont rejoint vendredi soir

leur famille d'accueil à Duisbourg. L'année dernière, ce sont les Allemands qui avaient été accueillis à Calais.

#### DEMANDEZ LE PROGRAMME

Dans la journée de samedi, près de 300 sportifs s'affronteront donc tout au long de la journée. Ils auront l'occasion de se retrouver le soir pour partager un moment convivial à l'issue des différentes épreuves.

Après une cérémonie de remise des prix dimanche, nos Calaisiens reprendront la route pour la France dans l'après-midi. Avec près de six heures de route entre

Duisbourg et Calais, l'arrivée se fera sûrement de nuit.

Lors de la dernière édition, les deux pays sont arrivés à égalité. Le trophée a donc été partagé entre France et Allemagne. Cette année, les associations calaisiennes comptent bien ramener la coupe à la maison.

#### LE 60ÈME JUMELAGE DE DUISBOURG

Plus qu'un jumelage sportif, Duisbourg célèbre aussi cette année le 60ème anniversaire de son jumelage avec Calais. La ville allemande effectuait déjà des jumelages plus culturels avec la France dans le passé. ■

## INITIATIVE

## 100 résidents de l'Afapei sont montés sur le Dragon



Les résidents de l'Afapei ont pu profiter d'une belle balade sur la digue à dos de dragon.

Une première pour la plupart des résidents de l'Afapei ! Hier, sous grand ciel bleu, une centaine de résidents sont montés sur le Dragon de Calais. Une première partie, plutôt des enfants et des jeunes adultes, ont pris le départ à 10 h 30. La deuxième partie, pour les adultes, a pris le relais à 11 h 30. Si tout ce monde a pu profiter de la digue de Calais à dos de dragon, c'est grâce à l'Étoile omnisports du Calais. Sa présidente Annie Rousel, accompagnatrice durant la

matinée, explique : « C'est la suite et la fin des Olympiades, qui se sont déroulées le 31 mai dernier. Il s'agit d'une récompense pour ceux qui y ont participé ! » Les participants venus des établissements d'Ardes, Calais, Balinghem et Fréthun avaient effectué une série d'épreuves de sport adapté il y a un mois.

Alors après l'effort, le réconfort... même s'il intervient quelques semaines après. Il n'est jamais trop tard. ■

## JOYEUX ANNIVERSAIRE



### Sophie

Joyeux anniversaire Sophie de la part de ta sœur Cindy, ton frère Jérémy, et ton beau-frère Christophe passe une bonne journée.



### Jean-François

Joyeux anniversaire à Jean-François, patron de la mâtisse pour ses 59 ans

## VENTE AUX ENCHÈRES DE 40 VÉHICULES DE PRESTIGE

40 véhicules de luxe : Audi RS6, Porsche, Maserati, Mercedes...

Début de la vente à 18h30. Exposition publique à partir de 15h.

71, avenue de Flandre, Marcq-en-Barœul

Les véhicules sont issus de contentieux bancaires à la requête d'établissements financiers

27  
juin  
2024

MERCIER & C  
Ventes aux enchères publiques

CONSULTEZ LE CATALOGUE SUR

[www.mercier.com](http://www.mercier.com)

